

## Die edu:regio feierte Premiere in Düsseldorf

„(...) Entsprechend der regionalen Ausrichtung lag der Fokus der Auftakt-Veranstaltung auf Nordrhein-Westfalen. Der Verband Bildung und Erziehung (VBE) NRW war beteiligt, ebenso wie der Philologenverband NRW. Die VBE-Landesvorsitzende Anne Deimel und Sabine Mistler, Landesvorsitzende des Philologenverbands, diskutierten über die akuten Probleme wie Lehrkräftemangel sowie den durch die IQB-Studie deutlich gewordenen Leistungsabsturz von Viertklässlerinnen und Viertklässlern. Qua-lis NRW, die Qualitäts- und Unterstützungsagentur des Landesinstituts für Schule, informierte an einem Stand unter anderem über Lehrplan-Neuerungen des Schulministeriums – und darüber, wie sie sich in der Praxis umsetzen lassen.“  
(...)

Der gesamte Beitrag zur Eduregio ist am Mittwoch, 15. Februar 2023, bei [News4Teachers](#) erschienen.

Ein Video der Eduregio finden Sie [hier](#).